

27.07.02

Leserforum

Verantwortungsvoll für unseren Markt

Zu unserem Artikel „Misere in den Griff kriegen“ und zum Standpunkt „Impulse für die Wirtschaft“ erreichte uns folgender Leserbrief:

Es verwundert sehr, dass sich Ihr Redaktionsmitglied Isolde Krapf nicht daran gewöhnen oder es nicht akzeptieren möchte (will), dass wir seit 1. Mai 2002 einen kompetenten Bürgermeister Wolfgang Back haben. Man kann unseren Bürgermeister nur unterstützen, rechtzeitig auf die Bremse zu treten, um die Verschuldung unseres Marktes nicht ausufern zu lassen.

Dies als Willkür zu bezeichnen, zeugt von wenig Sachverstand. Nein, der Bürgermeister hat rechtzeitig eine klare Entscheidung getroffen und so signalisiert, dass ein Weitermachen von ihm nicht mitgetragen wird. Dies ist verantwortungsvoll für unseren Markt und seine Bürger.

Man kann Isolde Krapf nur empfehlen, sich geistig darauf einzustellen, dass das möglicherweise ihr besser ins Weltbild passende, frühere Gemeindeoberhaupt demokratisch abgewählt wurde. Diese fast schon Partei ergreifende Berichterstattung haben wir Bürger nicht verdient.

Gerhard Dünisch
97708 Steinach